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この度、梶小学校バラ児童会保護者会では、反対運動に際し反対運動実行委員会を発足しました。

微力ですが、7月からの活動によって得た、情報をまとめましたので是非ご一読ください。

”わいわい”の始まり

10年前　南画美術館の前衛は、公立幼稚園廃止後、児童館でした。そ
の児童館も廃止し代わりとして各地区に児童センターを新しく建設す

るからと跡地に南画美術館ができましたが、結局予算も無く、お金を

掛けない手段として学校内の教室を使用し地域の人に運営してもらう

わいわい活動を　主に公明党が中心となって立ち上げました。この

時、橋波小学校・下島小学校がテストケースとしてスタートしました。

学童保育運動阻止の為の公明党･保守主導の分裂政策でした。

”わいわい”とは？

年間運営事業費として　約 8400 万円が税
金から支払われてます。

運営は、守口市側が、地域運営委員会に委

託し、主任パートナー･地域パートナー（時

間給 810 円の有償ボランティア）が主体に
なって運営されていますので　各地域によ

って開催日時･内容･パートナーさんの募集

要項など全て違います。（現行おやつはあ

りません）

”わいわい”は、自由に遊ぶだけの場を提

供しています。　登録制になっていて、行っ

た子供が各自で名前を書き、帰るときに各

自で消して帰ります。”わいわい”の教室に

は、クーラーが設置されていますが、登録

料は無料です。

PTA協力依頼の結果

PTA の上に CP と言うのがあり、CP に既に市側より圧力がかか
り、反対運動に協力しないように言われてる。学校全体としてのバ

ックアップをしてもらえない。在校生の問題なのに・・・？！

統一運動中に事件

指導員の先生方が中心になって　7月 30日･31日に大日駅付近で反
対の演説中に背後から○○党さんと思われる街頭宣伝カーで『もっと

いい物を作る為にするので　その言葉に惑わされないように･･･』と言

うような内容の言葉を追いかけて付いてくる様な感じで言われ　先生

はとても怖かったとおっしゃってました。

交通専従員問題

学校教育部長が3ヶ月で辞めた理由は、市長と教育
長の指示通りにしたにもかかわらず、うまく行かな

かったからと言って、責任を負わされた為。

学童保育とは・・・？

学童保育とは、守口単独のものでは

なくて 1998年4月に児童福祉法と社
会福祉事業法に基づく事業となり、全

国的にも法律的にも認可されたもの

です。つまり、病院や学校と同じ様に

どの街にもなくてはならない機能の

一つです。それなのに国の方針に逆

行し排除しようとしてるのです。
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守口の学童保育創設は 40年前だった

40年前　学童保育を設立して欲しいという　親の切な
る願いを色んな議員さんに働きかけ　当初　賛同して

くれたのは共産党だけでしたが　木崎前市長が理解

を示してくれた結果　議会でも認められました。。

そんな歴史があったなんて　知りませんでした。

あなたは、ご存知でしたか？
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こどもの為にお金を使うのはあたりまえ・・・！

学童保育の良さは？　なぜ必要なのか？

魅力は？行事によってこども達はどのように成長したのか？

学童保育の良さは、学童に通わせてるお父さん･お母さんにしか判りません。

今、お父さん･お母さんの生の声が一番です！！！

こどもを守れるのは、私達保護者だけです。ドンドン声をあげましょう！

市営プール廃止の件

保護者側から市側へ問い合わせた際、廃止理由は、”老朽化”の為

という回答に驚きました。通常ならメンテナンス費用は　積み立てら

れるべきものです。もっと、驚いたのは、今回 5 箇所一斉に廃止さ
れたのは、平等を保つ為と八雲のプールは、敷地が借地で借地料

を払いたくなかった為ということでした。

財政難を理由に・・・

守口市は、このまま財政難が続くと”

財政債権団体”になると散々言って

来ましたが・・・16年度の決算報告を
見ると　　もうその時期は切り抜けた

ということです。　今、現在　学童と

わいわいの年間運営費の差額は、1
億円と 9千万円の違いだけです。こ
れぐらいの差は、子育て世代がドン

ドン守口市に入ってきたら税収にな

り　すぐに帳消しになるけれど　子

供に優しくない市になると子育て世

代がドンドン去って行き、お年寄りば

かりの過疎の市になってしまいま

す。　また、16 年度には、当初予定
していた退職人数よりも大幅に増え

たのが財政難に繋がる大きな理由

の一つでした。（45 人→121 人）
喜多市長が今の退職者及び団塊の

世代の退職者に関して　全く退職準

備金を積み立ててない理由は、『自

分には、関係ないから（自分が雇っ

た人間ではなく　雇ったのは、前守

口市長　木崎さんだから）』と、言っ

ていたそうです。

ターゲットは・・・？！

･給食の民間委託

･保育所の民営化

・交通専従員

・学童保育廃止

全て女性の職場を目の敵に

した攻撃でした。

未だに市長を筆頭に議員･市

職員の中に女性蔑視の風潮

が根強く残っています。

保護者への説明会開催

学童保育廃止の件で教

育委員会宛てに説明会

開催要望書を提出して

います。

議　会　　　　　　　　　　　　　教育委員会が、9 月議会に学
童保育廃止条例をだせば、現時点では通ってしまい、来年度から

は学童はなくなります。9月に出さなくても　次は12月です。他府県他市で・・・

学童保育に代わる児童健全育

成事業を実施した際に、重症を

含む事故が多発。障害のある

お友達は、　居なくなり、遠い市

で発見されたり・・・

2005年9月 3日（土）午後 7時から 9時まで守口市市民会
館　さつきホールにて　”学童保育廃止反対のつどい”があ

ります。子供達の保育の際に　人形劇もあります。子供達の

けん玉披露もあります。皆さんのご協力をお願いします。


